



La Directrice
de la Casa de Velázquez,
Mme Nancy Berthier
a le plaisir de vous inviter
à la journée dédiée à
M. **Claude Domergue**,
à l'occasion de son
90^e anniversaire



INVI

TA

Claude Domergue, né le 13 juillet 1932 à Mende, agrégé de lettres classiques, est entré à la Casa de Velázquez, alors sous la direction de Didier Ozanam, comme membre de l'École des hautes études hispaniques et ibériques en 1963. Il a participé à la renaissance de la mission archéologique de *Baelo Claudia* en 1966, en codirigeant la première campagne de fouilles de l'après-guerre. Entré au CNRS en 1966, il devient ensuite professeur d'archéologie à l'université de Toulouse le Mirail jusqu'à son éméritat. Pionnier de l'archéologie minière, il n'a jamais oublié ni l'Espagne, ni *Baelo Claudia*, où il a emmené maints archéologues de l'EHEHI, ni la Casa de Velázquez, où il a publié plusieurs de ses ouvrages majeurs.

TION

Mercredi 16 novembre

L'hommage commencera à 15h30, et sera suivi d'un cocktail dinatoire à 20h30
dans les Salons de la Direction.

Lieu : salle P. Paris, Casa de Velázquez, calle Paul Guinard, 3, 28040 Madrid